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Comunicato Stampa 
FESTA SULLA VIA EMILIA. TREDICESIMA EDIZIONE  

Sabato 1 e domenica 2 giugno  torna  la manifestazione che dal 2006 riunisce in un’unica comunità 

gli abitanti di Ponte Taro. Il programma e le finalità. 

 

E’ previsto nel primo fine settimana di giugno   il  tradizionale appuntamento annuale con la “Festa sulla 

via Emilia”,  che anche quest’anno propone la formula, positivamente debuttata nel 2016, di abbracciare 

le giornate di sabato e domenica. 

La manifestazione, sorta per la prima volta nel 2006 ed entrata ormai nelle tradizioni più care di Ponte 

Taro,  sancisce quel percorso che in maniera congiunta le due amministrazioni comunali di Noceto  e 

Fontevivo avevano intrapreso una quindicina di anni fa  favore della frazione, a seguito del 

declassamento della via Emilia avvenuto nel 2005,  nell’intento di donarle una più fruibile unitarietà 

volta soprattutto a migliorare la qualità della vita dei residenti.  

Una festa quindi che, oltre a costituire un importante momento di aggregazione, ha il significato di 

ribadire la coesione degli abitanti e promuovere il territorio e le sue peculiarità. 

E proprio a confermare lo spirito che anima l’evento, la sua organizzazione vede la stretta sinergia fra 

le due amministrazioni comunali, che insieme hanno dato vita ad una programmazione particolarmente 

ricca e variegata , per suscitare l’interesse del maggior numero di persone. 

 

Questa la sintesi del programma, come da locandina allegata  

Sabato 1 giugno dalle ore 16 esibizioni dei cavalli Montawestern, esposizione delle Dune Buggy, Mostra 

grafica Fagioli Western, Gara di Braccio di Ferro, speciale guest: Trinità, Bambino, Mescal e 

Bomber. Alle ore 17 intitolazione di strada Bud Spencer alla presenza del figlio Giuseppe Pedersoli, a 

seguire in piazza Stradella Filiberto Molossi intervista Giuseppe Pedersoli e tavola rotonda: “Bud un 

eroe senza tempo”. Dalle 19 proposte di cibo a tema. Alle 20,30 proiezione del film “Altrimenti ci 

arrabbiamo” e alle 21 il grande show della Dune Buggy Band. 

Domenica 2 giugno  shopping straordinario con gli ambulanti del Consorzio 5 Terre - Golfo dei Poeti e 

Mercato di Forte dei Marmi sulla via Emilia e presso il centro sportivo Mori Zoppi la quarta edizione del 

Torneo di calcio Memorial “OTELLO PALADINI” , nel pomeriggio dalle ore 16,00 esibizione dei cavalli 

della Federazione Giubbe Verdi Parma e volo in mongolfiera, alle 16.30 consegna Costituzioni ai neo 

diciottenni, a seguire i canti parmigiani del coro Pezzani e alle 18,00 spettacolo “Talento d’Italia Song 

2019”, rassegna di canto per giovani talenti e per finire esibizione di discipline sportive a cura di 

Leafness. 

Eccezionale momento di chiusura alle 21 con il concerto con Nico di Palo e Gianni Belleno in Live 50 of 

NEW TROLLS. 

L’organizzazione è in collaborazione con la Cri di Pontetaro, Avis, Circolo Ricreativo Pontetarese e le 

ProLoco di Noceto e Fontevivo.  

E, per finire, sarà anche la solidarietà a dare una connotazione alla festa: il ricavato della pesca di 

beneficenza sarà devoluto a favore della scuola dell’infanzia Santa Teresa del Bambin Gesù. 

 

Fabio Fecci, sindaco di Noceto, portando anche il pensiero dell’Amministrazione Comunale 

<<Tredicesima edizione di una festa che, come si diceva, ha un significato profondo per Pontetaro ed è 
sorta con la  volontà unanime delle due Amministrazioni di ribadire che questa frazione, pur 
caratterizzata dagli stemmi di due diversi Comuni, vuole essere concepita all’insegna dell’unitarietà.  
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La festa sulla via Emilia significa continuare a celebrare la ritrovata vivibilità di Pontetaro, che ha 
subito pesantissime conseguenze a causa della sua ubicazione lungo questo storico asse viario, che la 
tagliava letteralmente in due creando infiniti disagi, fra cui quelli di ordine ambientale e di sicurezza. 
Il declassamento della via Emilia del 2005 con la relativa chiusura del transito al traffico pesante, il 
progetto di generale riqualificazione del centro urbano - che aveva previsto rotatorie, parcheggi, nuovo 
arredo urbano, la creazione del centro civico, di un complesso sportivo e di nuovi quartieri residenziali -  
ha costituito in sintesi il complesso degli interventi concretizzati, finalizzati a dare un nuovo volto a 
Pontetaro, che oggi si presenta profondamente mutato rispetto al passato. Nel quinquennio che si è 
appena concluso si è proseguito nell’investire a favore della frazione: il piano delle asfaltature,  la 
creazione del  marciapiede sulla via Emilia, la realizzazione del nuovo parcheggio in via Emilio Lepido e , 
sul  versante della sicurezza,  è stato installato un sistema di telecamere di ultima generazione, che 
permette – data l’alta definizione – di rilevare il numero di targa di ogni veicolo in transito. Ricordo 
anche la sostituzione della lampade a vapori di sodio con quelle a LED in via Deledda, il tinteggio e la 
posa di telecamera nel sottopasso, intervento effettuato congiuntamente a Fontevivo. La festa 
ribadisce l’impegno della nostra Amministrazione nel  continuare su questo percorso di ’attenzione 
verso questa frazione >> 
 

 

Tommaso Fiazza, sindaco di Fontevivo 

<<Da quando sono Sindaco abbiamo investito idee e risorse per rendere sicura e vivibile Pontetaro. La 
Festa della via Emilia per noi è la festa di una comunità che ritrova la voglia di stare insieme in un 
contesto finalmente più a misura di cittadino. 
Una festa voluta dalle due amministrazioni comunali su cui insiste la frazione. 
Quest’anno all’interno della Festa il Comune di Fontevivo intitolerà la prima via in Italia al grande Bud 
Spencer e la giornata del 1 Giugno sarà tutta dedicata a questo evento con un ricco programma di 
concerti, mostre, proiezioni, dibattiti, animazioni, ristorazione, pistoleri in giro per il paese. 
L’evento ha avuto molta eco anche sui giornali e televisioni nazionali, per cui è facile prevedere l’arrivo 
di numerosi turisti e fan da ogni parte d’Italia, ne siamo molto felici. Non vediamo l’ora che la Festa 
inizi”.>> 
 


